

Perbakin Kota Balikpapan, Gelar Pertemuan Jelang Open Turnamen 2022

Kaltim - [BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID](https://www.balikpapan.indonesiasatu.id)

May 21, 2022 - 02:39



Caption : Nampak Ketua Herman S Pane dan Bendum Perbakin Kota Balikpapan Hj. Rosa Kahar, saat melakukan diskusi terbuka terkait persiapan kegiatan kejuaraan menembak Balikpapan Open 2022

BALIKPAPAN - Pengurus Kota Persatuan Menembak dan berburu Indonesia Balikpapan (Indonesia Shooting Association) bakal menggelar kejuaraan menembak open 2022 di Lapangan Tembak Manggar, Kota Balikpapan dari tanggal 26-29 Mei 2022

Event yang dihelat pada ajang open ternamen kali ini yakni, Tembak Reaksi (4 stage) Divisi standart, Divisi Open dan Divisi Production untuk Berburu Air Rifle dan Big Bore, 3 posisi 27 Meter (pompa/per), 3 posisi 33 Meter (gas/PCP), Multi Range 18-41 Meter Standing Position (gas/PCP), Benchrest 25 Meter heavy varmint, Benchrest 25 Meter light varmint, 3 posisi 100 Meter lesan target, 3 posisi 300 Meter metal target, 600 Meter taktikal prone matal dan lesan target, Fun Game multi range metal target untuk Air Rifle Match dan Air Pistol. 10 Meter ARM putra, 10 Meter AP Putra, 10 Meter ARM Putri, 10 Meter AP Putri, Hunting master (junior dan senior) non ISSF AR pompa pisir pijera dan untuk kelas prestasi pelajar, Benchrest 25 Meter heavy varmint serta Benchrest 25 Meter light varmint.



Ketua Umum Perbakin Kota Balikpapan, Herman S Pane Jumat (20/05/22) mengatakan, kejuaraan tersebut sudah menjadi program tahunan pengurus Kota Perbakin Balikpapan dan akan terus digelar setiap tahun. Tujuannya untuk mencari bibit-bibit atlet muda yang bisa dikembangkan.

"Tercatat ada 11 club yang ada di Kota Balikpapan, bakal ambil bagian meramaikan kejuaraan menembak Balikpapan open 2022" Jelas Ketua Umum Pengkot Perbakin Kota Balikpapan Herman S Pane



Sementara itu, bendahara umum (Bendum) pengurus Kota Perbakin sekaligus koordinator Cakra Asa Shooting Club Hj. Rosa Kahar menyampaikan, kegiatan kejuaraan menembak Balikpapan open 2022 kali ini diharapkan akan diikuti club club serta atlit yang ada di Propinsi Kalimantan Timur juga club dan atlit dari luar Kaltim. Ucap Hj. Rosa Kahar

Dirinya mengharapakan, pada kejuaraan menembak Balikpapan open 2022 ini akan lebih lancar sementara club juga atlit yang mengikuti ternamen nantinya lebih disiplin dan profesional. Tutup Hj. Rosa Kahar. (fbn)